



Die Teilnehmer des Abends (v.re.): Yvonne Leonie, die sich als Drittplatzierte ebenfalls für das Finale nächste Woche qualifiziert hat, Jonas Schilling, der beim Finale ebenfalls dabei ist, weil Rolf Suter im Urlaub ist, die Gewinnerin des Abends Anja Vocke, Gast-Slammer August Sonnenfisch und Josie sowie Moderatorin und MT-Redakteurin Ramona Deeg.

Foto: Kühfuss

Die letzten Finalisten stehen fest

Enzgärten-Slam beim Reloaded-Programm: Besucher und Teilnehmer trotzdem dem schlechten Wetter

Im Stechen um den Tagessieg bei der letzten Vorrunde der „Enzgärten reloaded“-Slamserie kommt es nicht nur zum Kampf der Geschlechter, sondern auch zum Finale zwischen einem Pärchen.

VON RAMONA DEEG

MÜHLACKER. Damit hat wohl niemand gerechnet: Trotz des immer mal wieder einsetzenden Sommerregens hat es am Dienstagabend über 200 Poetry-Slam-

Fans auf das Veranstaltungsgelände an der stillen Enz gezogen. Für die sechs Teilnehmer im Wettbewerb ging es um die letzten drei Startplätze für das „Enzgärten reloaded“-Finale. Entschieden wurde das in alter Tradition durch die Wertungen der Publikumsjury und in der Endabstimmung durch den Applaus aller Besucher.

Im Stechen standen sich mit Rolf Suter aus Weingarten und Anja „Semolina“ Vocke aus Landau zwei gegenüber, die ein Paar sind. Sie nutzte die Gunst der Stunde, um eine Ode an ihre Kindheit, den Schlager und Rotkäppchen-Saft zu verle-

sen - und damit mehr Applaus auf sich zu ziehen als ihr Lebensgefährte, der die Geschichte von Agatha, der Spinne, erzählte, der manche aber nicht alle ins Netz gingen und einer Grille gelang es aufgrund von schlechtem Violinen-Spiel sogar, sich aus den Fängen der Achtfüßlerin zu befreien.

Als Drittplatzierte hat es auch Yvonne Leonie aus Mühlacker ins Finale geschafft. Sie machte sich in ihrem Beitrag Gedanken übers frei sein.

Da Rolf Suter kommende Woche im Urlaub ist, hat er sich kurzerhand entschlossen, seinen Finalplatz an den Viertplatzier-

ten Starter weiterzugeben. Somit dürfen sich die Besucher auch über Jonas Schilling aus Pforzheim freuen.

Das Slam-Finale findet am Dienstag, 9. August, um 19 Uhr am Veranstaltungsgelände an der stillen Enz statt. Die Bewirtung übernimmt in bewährter Form der Förderverein. Der nächste „reguläre“ Enzgärten-Slam ist dann am Dienstag, 6. September, um 19 Uhr auf der Mühlacker Tagblatt Leseinsel, sollte das Wetter wider Erwarten nicht mitspielen im nur wenige Meter entfernten Pavillon der Musikschule Gutzmann.